



In Zeiten der Krise vernetzen wir Helfende mit Hilfesuchenden.



Ich bin Helfende/r

Ich möchte eine medizinische Einrichtung unterstützen.

Jetzt Hilfe anbieten

Wir sind eine Institution

Wir haben Bedarf an Unterstützung.

Jetzt Hilfe suchen

Gemeinsam unser Gesundheitssystem stärken, mit einem match4healthcare



Der Glaube daran Mitmenschen in Not helfen können, die Liebe zum Fach Medizin und der Zusammenhalt untereinander sind in den letzten Wochen und Monaten im Gesundheitswesen noch viel präsenter denn je.

Gerade aus diesem Grund brauchen wir zur jetzigen Zeit eine einfache und vor allen Dingen eine effiziente Schnittstelle, zwischen den medizinischen Einrichtungen und Fachkräften. Eine Schnittstelle, die es ermöglicht, dass Hilfebietende und Hilfesuchende schnell und unkompliziert miteinander vernetzt werden.

Die Plattform "match4healthcare" bietet die ideale Schnittstelle zur schnellen und effizienten Vernetzung eben dieser Parteien und bietet vor allem zu Zeiten wie jetzt die ideale Problemlösung.

Ein gemeinsames Projekt von



Mit Unterstützung von



aerzteblatt.de